

Sr. D. Carlos Faust
 Director del Jardin Botanico de Blanes

Madrid 12 de Nov. 1942

15.11

Muy querido Faust:

acabo de leer su carta.

Creo que si Ud. dispusiera de tiempo podia hacernos un articulo muy bonito sobre su Jardin espléndido, y no crea que lo digo a la ligera, porque juzgo sobre las cartas que Ud. escribe que estan hechas con mucha soltura y originalidad.

Si no puede tomarse esta molestia y si Clarasó tampoco se anima a escribir la reseña de su Jardin Botánico, veo una solución que es traducir la reseña recogida en una revista inglesa o norteamericana que Ud. me ha enseñado y regalado.

Le agradeceré pues me remita esta reseña y algunas de sus fotos mas bellas, con la garantía de que una vez utilizadas se le devolverán

Me parece imperdonable que VERTICE, no vaya enriquecido con algo de su Jardin.

Tambien tengo mucho interés en que se utilice alguna de las fotos de "Urformen der Kuns".

El tiempo urge, por lo que le ruego el envio rapido de estas cosas.

Tambien le agradecería trasmita esta carta a Clarasó, con objeto de que si se anima, haga la reseña lo mas pronto posible.

R. Sanchez Mazas esta muy interesado en que el extraordinario de VERTICE, de las Flores, sea realmente extraordinario

Le envia un fuerte abrazo

José Guineá